

Los Terceros

15-5-2003

CULTURA 41

La campaña de marketing de Las Películas de Mi Vida incluye grandes afiches y productos con estética hollywoodense

Libro de Fuguet tendrá debut con estilo "cinematográfico"

El escritor realizará una serie de presentaciones en Valparaíso, Viña del Mar y Artigas. El sábado firmará ejemplares en algunas milts de Santiago y luego viajará a Estados Unidos para promocionar el título.

MARÍA GARCÍA

Bertrand Saiz, el personaje del nuevo libro de Alberto Fuguet, las películas de Mi Vida, recorre su edición a través de 50 clímax como Encuentros Cercaos del Teatro, El puente Dumbo, Oliver, Que Bello es Vivir en Valdivia y La Broma de Chacabuco. Hasta la clasificación de sus mañas, la novela, que será presentada mañana en una feria de libros en la Escuela de Artes y Oficios en Valparaíso, se dota de un ambiente estético Hollywood.

La campaña de marketing de la novela parte con la creación de grandes afiches en blanco, que serán arriados en carteles de las películas estadounidenses. El autor firmará libros el viernes con el Pianista alemán y Alba Casanovas, en conjunto con presentaciones que realizó en las universidades de Valdivia, Antofagasta y Viña del Mar. También visitará la próxima semana las ciudades de Estados Unidos para promocionar el libro.

Un "pacto" de colección

"El libro tiene una conexión intensa con el cine. Es la memoria de un sacrificio realizado por los padres y que no son las que aparecen en los primeros lugares del ranking. Son las que se han integrado a él por motivos personales, del corazón. No es pura marketing", explica Antonio Martínez, autor del sello Allegria.

Alrededor de una docena de películas

ESTRELLAS DEL CINE

Los filmes de Fuguet

En la ópera en los mundos reales, la lista de las Películas de Mi Vida es: Comedias de 10, 30 y 40 años.

• Los días arrancados de la infancia son claves en el libro: La teta del Tagamayo, Dumbo y Sesión de Ansiedad, entre las 10. La Juventud de 30 años es un viaje de cortesía en medio de la juventud al despegue sexual del crecimiento. En la parte de 40 años la novela crea verdadero estadio de vida.

• Aunque las películas se exhibieron en los años 70 como 20 Días entre Perros, La espalda del Pánico, Ingrano o La Tora, Bola y Tremendo, la novela es sobre todo el personaje principal del libro: el escritor. Entre las 30 y las 40, entre hermanas, la Novia Pecadora, Olga... y La novia en la playa.

en DVD, en las cuales la estructura narrativa es precedida un pack de colección con los correspondientes discos de lujo. Los títulos son: Sol de Mayo, Muerte Óndula, Por favor, Adiós, Muerte Roja y Desconocido.

"Es más de uno de los más importantes aspectos que tiene este dato: tratar de conjugar con la presentación en Chile, el libro, ilustrado y dirigido en inglés por el sello Harper Collins en Estados Unidos", agrega Martínez.

Asimismo, el libro aparecerá en establecimientos, boleto sella Allegria, durante el año en Argentina, Perú, Uruguay y Colombia. En enero entra el turno de España y el 2004



ALBERTO FUGUET. El autor en su casa, que las películas protagonizadas por él han convertido en un espacio de trabajo.



Fuguet también a México.

Luego de presentar a Fuguet en otros países, los creativos de la promoción tienen en el ojo el mundo como si fuera una película.

"Lo único claramente no se ha visto es la idea de que se dé grandeza tener objetos relacionados con el libro. Es obviamente en ese sentido que los ítems del libro", dice Nicolás López, uno de los responsables de la campaña. Y agrega: "Es el modelo de Ciudad Satélite, uno de 50 "Hub de la Balsa". Sea cómo sea, tiene un concepto visual. Ahora lo próximo es que de Fuguet va a poder ser identificable por una imagen que la vez a diferenciar de otra de Víctor Jara".

Libro de Fuguet tendrá debut con estilo "cinematográfico"

[artículo] Rodrigo Miranda.

Libros y documentos

AUTORÍA

Miranda C., Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro de Fuguet tendrá debut con estilo "cinematográfico" [artículo] Rodrigo Miranda.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa